
令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

１ １６番 コロナ禍の現況と １　現在の状況と医療機関の対応について 　感染拡大を防止するためには現状の正確な把握と分析、それに

須　永　和　良 今後の感染拡大防 基づく対策が重要だと考えます。そこで２点伺います。

止対策について １　本市と近隣市の感染者の動向と医療機関の状況について伺い

予定日時 　ます。

６月３日（水） ２　全国的に医療機関や高齢者施設でのクラスター発生が多く報

10：00～10：45 　告されています。感染経路をいち早く特定し、クラスター発生

　を防ぐためにも、船橋市や流山市のように通っている施設や医

　療機関が情報を共有できる包括ケアシステムを導入すべきでは

　ないかと考えますが、見解を伺います。

２　感染拡大防止のための準備について 　今後、空気が乾燥し気温が下がる秋以降に再び流行するのでは

と懸念されています。そこで２点伺います。

１　秋以降に向けた感染防止対策と防護服・マスク等備蓄品の準

　備について伺います。

２　災害時と重なった場合の救急対応・避難所運営などの準備に

　ついて伺います。

コロナ禍における １　コロナ禍が本市にもたらした経済的影響に 　今後も経済的影響が続くと思いますが、現段階での状況につい

経済対策と今後の 　ついて て２点伺います。

財政見込みについ １　倒産・廃業数と失業者数、ハローワーク利用者の状況につい

て 　て伺います。また、各種補助事業の申請者数と対応についても

　あわせて伺います。

２　鉄鋼関連企業の経営悪化も含めた来年度の財政見通しについ

　て伺います。
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令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

２　市内経済を復活させるための施策について 　無策で時間に任せるのと施策により経済を刺激していくのでは

復活までの時間に大きな差が出ると考えます。そこで３点伺いま

す。

１　千葉県でも北部と南部では状況が大きく異なりますが、今後

　の方針など全て県の判断に合わせていくのか伺います。

２　本市の将来負担比率は県下でも極めて低いです。市債を発行

　して公共事業を拡大し、市内経済を活性化させてはどうかと考

　えますが、見解を伺います。

３　テレワークが普及することでＷｉ－Ｆｉ環境を整えれば、地

　方への移住者も見込めると考えますが、見解を伺います。

コロナ禍の影響を 子どもたちの学びを遅らせないために 　休校により児童・生徒の学びに多大な影響がでました。義務教

受けた教育行政の 育として一人も取りこぼさないような下支えをする支援が必要だ

復活について と考えます。そこで４点伺います。

１　教科ごとの年間の授業時間数をどのように取り戻すのか、行

　事等への影響もあわせて伺います。

２　進みが早くなればついていけない子どもが出ることが心配さ

　れます。そのような子どもを出さないためにどのような対策を

　していくのか伺います。

３　これからのために家庭でオンライン授業が受けられるように

　するべきと考えますが、見解を伺います。

４　児童・生徒・教職員から感染者が出た場合の準備・対応につ

　いて伺います。



令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

市内産業廃棄物最 １　第１期処分場の内部保有水漏えい問題につ １　平成２８年９月定例会の「第１期処分場の内部保有水が減少

終処分場について 　いて 　しないのはなぜか」という私の質問に対し、「まだ遮水シート

　で覆いきれてないから」と答弁しています。あれから３年半が

　経過し、いまだに水位が下がらないのは外側から水が流れ込ん

　でいると考えるのが妥当だと思いますが、見解を伺います。

２　遮水シート破損時に対応するとしていたライナープレート工

　法は行わないのか伺います。

２　第２期処分場について １　栃木県宇都宮市の松田新田浄水場で発生した８，０００ベク

　レル／ｋｇ以下の放射性物質を含む産業廃棄物が運び込まれて

　いるか伺います。また、８，０００ベクレル／㎏以下であって

　も一定程度以上の高濃度の産業廃棄物が運び込まれるリスクに

　ついて見解を伺います。

２　第２期処分場に災害廃棄物を入れるということでかさ上げし

　ていますが、実際に埋め立てる災害廃棄物は増設分の何割なの

　か、またこの変更は何度でも可能なのか伺います。

３　第３期処分場の増設について １　県が許可・不許可を判断する材料の一つとなった事業者提出

　の環境影響評価書には上総井戸群の取水層は１００～６００ｍ

　となっていますが、本市の井戸台帳によると久留里地区に

　７５６ｍの井戸が存在しています。この点について見解を伺い

　ます。

２　増設事業に関連して事業者が提出した許可申請、届出などの

　状況はどのようになっているのか伺います。
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令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

４　浸出水の調整槽の容量について 　第１期処分場が供用開始したときの浸出水の調整槽は

１０，０００ｔでしたが、対応できなくなり、埋立地内に貯留

し、平成１９年２月に、調整槽に約９，０００ｔ、埋立地内に約

９，２００ｔの合計約１８，２００ｔが貯留されました。

　平成１９年５月に、千葉県廃棄物指導課より「産業廃棄物の最

終処分場における浸出液処理対策について」という勧告が出てい

ます。その後、２０，０００ｔの調整槽の増設工事をし、場内貯

留水の処理を完了しています。第１期だけで１８，２００ｔが貯

留されたことから考えると第３期増設に伴う調整槽の容量は足り

ないのではないかと考えますが、市の見解を伺います。



令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

２ ８番 子どもたちが安心 １　子どもたちの心のケアについて 　学校が再開されましたが、不安やストレスを抱えて登校してい

佐　藤　葉　子 して学べる教育環 る子どもたちが多くいることが予想されます。学校は、これまで

境整備について 以上のきめ細かな対応が求められますが、子どもたちへの対応策

予定日時 をお伺いします。

６月３日（水） ２　授業時数の確保について 　今年度の授業時数をどうやって確保するかは重大な課題です。

11：00～11：45 具体的にどのような対策を講じられるのか。また、対策の実施に

より、通常のどの程度の時数が確保されるのかお伺いします。

３　ＧＩＧＡスクール構想の早期実現について 　児童生徒一人一台の端末の完全整備が前倒しとなり、令和２年

度中に配備されます。学校でのネットワーク環境整備、家庭に対

する通信環境の整備支援、指導員配置に向けて進められています

が、なかでも、休校時の対応やきめ細かい学習指導のためのオン

ライン授業導入の必要性や期待が高まっています。感染第２波、

第３波も考えられるため、早期実現に向けた本市の整備計画、運

用計画についてお伺いします。

４　学生への支援について 　家計の急変やアルバイトができなくなるなど、学業の継続が困

難となる大学生や専門学校生が増えてきています。各学校や国に

おいても対策を講じているところではありますが、市においても

臨時の支援等を実施する考えはあるのか、ご見解をお伺いしま

す。

市民の命と生活を １　介護施設等への新型コロナウイルス感染症 　高齢者施設でのコロナ集団感染が各地で起きています。一人で

守る安全安心のま 　対策支援について も感染すれば、集団感染となる危険性が高いうえ、命に危険を及

 ちづくりについて ぼすため、絶対に発生させてはなりません。事業所における感染

対策の徹底に加え、訪問介護職員への感染防止対策も重要です。

特にマスク等の必需品の確保は欠かせません。市としての支援策

をお伺いします。
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令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

２　地域経済を守る取り組みについて 　感染症の影響を受ける中小企業・個人事業主の事業の継続のた

めに国・県・市独自の支援策が講じられています。わかりやすい

情報発信とともに、適切に手続きが完了できるよう後押しが必要

です。本市事業者の支援制度活用状況、および支援体制について

お伺いします。また、市民が協力できる仕組み作りについてご所

見をお伺いします。あわせて、地域経済および市民の暮らしを守

る市長のご決意をお伺いします。

３　生活者の暮らしを守る支援体制について 　感染拡大に伴う収入減や失業、外出自粛による暮らしへの影響

は深刻です。特にひとり親家庭などは、非正規やパート雇用が多

く、厳しい収入状況に置かれている方も少なくありません。ま

た、家にこもり、人との接触が制限される中で、産前産後のケア

や児童虐待、ＤＶの状況も心配されます。適切に相談や支援につ

ながっているのか、利用状況などを通してのご見解をお伺いしま

す。さらに、適切な担当窓口につなげるための専用ダイヤル設置

のお考えについてお伺いします。

４　感染症と自然災害の同時発生の備えについ 　感染拡大が続く中、最近も地震が頻発し、まもなく梅雨に入り

　て 出水期となります。近年、大規模自然災害が各地で多発している

ことからも、早急に避難所の３密回避の方策やマスク等の備蓄品

の見直しが必要です。対応策についてお伺いします。

５　災害時職員初動マニュアルについて 　昨年の災害に対する報告書を見ますと、職員の初動についての

課題も多く挙げられています。災害時職員初動マニュアルには、

「各部長は、所管の部の動員配備計画を作成し、平時から職員に

周知徹底を図る」とありますが、これが実施されているのかお伺

いします。



令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

新しい生活様式 １　テレワークの推進と本市の活性化策につい 　テレワークのメリットとして、災害時の交通遮断、東京一極集

の実践と新たな 　て 中回避、働き方改革などが挙げられ、感染症拡大の影響により急

まちづくりにつ 激な普及が見込まれます。まずは範を示すべく、市職員を対象と

いて したテレワークを本格的に導入すべきと考えますが、ご見解をお

伺いします。

　テレワークには、在宅勤務や遠隔オフィスでの勤務があります

が、本市の自然豊かな環境や都心へのアクセスの利便性を生か

し、学校跡施設などを活用したサテライトオフィスの設置やワー

ケーションの受け入れを積極的に推進すべきと考えますが、ご見

解をお伺いします。

２　ＩＣＴ化推進による市民生活の利便性向上 　当面、人との間隔を意識する生活の中で、電子決済や通販の活

　について 用が進みます。また、感染症拡大による臨時措置としてオンライ

ン診療の範囲が拡大され、市内でも導入されており、今後、さら

なる普及が考えられます。今回の特別定額給付金では、マイナン

バーカードを活用したオンラインによる申請をされた方にいち早

く振り込まれるなど、マイナンバーカードの必要性も見えてきま

した。ＩＣＴ化により高齢者の生活環境の改善や見守りの強化等

も期待できます。急速な社会の転換に対応した本市の取り組みと

展望についてお伺いします。
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令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

３ ６番 学校教育について １　現在の児童生徒の学びについて 　政府からの要請を受け、新型コロナウイルス感染症の拡大防止

石  上    塁 のため、３月２日から小中学校の臨時休業が実施されました。

４月７日には、感染者の急増により緊急事態宣言が発令され、休

予定日時 業期間の延長により学びたくても学べない状況が続いています。

６月３日（水） このような中、以下４点についての対応状況を伺います。

13：00～13：45 １　学習時間の確保として、プリントやワーク、オンライン授業

　等による対応の状況

２　登校日の設定、または家庭訪問による児童生徒の不安解消へ

　の配慮

３　学校開放・学童など休業中、自宅待機ができない児童生徒へ

　の配慮

４　校庭の開放など運動不足解消のための取り組み

２　今後の児童生徒の学びについて 　緊急事態宣言が解除、または段階的に緩和されて学校が再開に

向かう中、今後の対応について４点伺います。

１　土曜日授業の実施や夏季休業短縮による学習時間確保の検討

　状況

２　教員の加配措置や学習支援員の増員によるきめ細かい対応

３　入学式・運動会・修学旅行など学校行事の開催

４　再開後、再度緊急事態宣言下になった場合の対応



令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

保育環境整備につ １　君津市保育環境整備計画（素案）について 　平成２７年に君津市保育環境整備基本方針が示され、各地区説

いて 明会が実施されました。それから５年、このたび公表された君津

市保育環境整備計画（素案）では、当初の方針から二転三転した

（仮称）貞元保育園についての詳細が明らかになりました。今

後、計画は変更することなく順調に進めることができるのか伺い

ます。また、基本方針の中では君津地区の５つの保育園（久保・

南子安・内箕輪・常代・上湯江）は順次民営化の方針でしたが、

今回の整備計画（素案）において、久保・常代・上湯江の３つの

保育園を閉園する計画に変更した根拠を伺います。

２　民間活力の導入について １　中保育園と小糸保育園の統合については、各地区において公

　立保育園１園の運営を継続していく方針から、今後も公立で運

　営していく計画でした。今回の整備計画（素案）では民営化も

　視野に入れた整備を検討し、公共施設再配置方針を受けて決定

　するとされていますが、整備スケジュールに民営化の方針を加

　えたことについて見解を伺います。

２　内箕輪・南子安保育園は、整備区域・場所の指定について民

　間事業者に委ねられており、現在の立地場所と離れた場所にな

　ることを想定しているのか伺います。あわせて、中・小糸保育

　園について民営化することになった場合、市有地での整備を進

　めていくのか伺います。

ファシリティマネ 空き公共施設の利活用について 　学校再編などにより、空き公共施設が増えていく中で、利活用

ジメントの推進に 案を含む方向性を示しながら進めていくことも大切だと考えます

ついて が、市民対話を受けての公共施設再配置方針策定のスケジュール

と空き公共施設の利活用の進め方について伺います。
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令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

４ １８番 新型コロナウイル １　君津市新型コロナウイルス感染症対策本部 　新型コロナウイルス感染症は世界中に蔓延し、多くの命が奪わ

三　浦　道　雄 ス感染症対策につ 　の役割・機能について れました。今年に入ってから感染が拡大しましたが、未だ収束を

いて 見ることができず、いつまで続くのか予測もできない状況であ

予定日時 り、生活面を含め、国民の不安は募るばかりです。政府が緊急事

６月３日（水） 態宣言を発令した以上、国民の命と健康、暮らしへの財政的支援

14：00～14：45 ・補償がなければ、最低限の生活もできません。本市は、対策本

部を立ち上げ、市民生活等への支援が実施されていますが、この

組織の役割・機能等について伺います。

２　憲法から見る「損失補償」について 　自粛と補償が一体でなく、国民の権利を規制することは、私

は、憲法違反だと思います。憲法第２９条が財産権の保障を定

めている観点から自粛と補償が一体への見解を伺います。

３　社会保障制度の拡充及び医療・介護保険制 　歴代の自民党政権・安倍政権らの相次ぐ医療費抑制政策によ

　度等について り、今日の医療崩壊の危機を招いたとの指摘があります。新型コ

ロナウイルス感染症対策から見る、日本の社会保障制度の貧弱化

を痛感します。日本の社会保障制度への認識を伺います。

４　小・中学校の再開等について 　小・中学校の一斉休業から３カ月、児童・生徒からの悲鳴、保

護者からの生活不安の声が寄せられています。学校教育活動をど

のように再開していくのか。再開後３カ月間の遅れをどうするの

か、あわせて、今後の教材費等は無償にして対応すべきと思いま

すが見解を伺います。

５　コロナ禍でも強行するオスプレイ配備につ 　緊急事態宣言下の５月８日、自衛隊初の垂直離着陸輸送機Ｖ２

　いて ２オスプレイが米軍岩国基地に陸揚げされました。６月に陸上自

衛隊木更津駐屯地に暫定配備される予定です。このような非常事

態の中での「どさくさ紛れの軍備増強」は許せません。市長の見

解を伺います。



令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

環境行政について 新井総合施設株式会社の動向について 　最近では、大型ダンプカーが頻繁に搬入しています。搬入台数

を制限していると聞いた時には２０台前後でしたが、現在は４０

台前後の大型ダンプカーが出入りしています。第３期処分場増設

計画との関連で、承知している範囲での動向を伺います。
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令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

５ １３番 人材活用について 特別職、国からの人材活用について 　新年度、国土交通省より危機管理監が、また経済部幹部に経済

下　田　剣　吾 産業省からの人材活用が行われました。具体的にどのような政策

を実現させるのか伺います。

予定日時 市民の命を守る防 １　小糸川の新しい洪水被害想定について 　全国における想定を超えた水害の発生を受け、法律が改正され

６月４日（木） 災対策について たことに伴い、千葉県は小糸川の新たな「洪水浸水想定区域図」

10：00～10：45 を公表しました。これまでの想定では浸水がないとされたほとん

どの市街地の川沿いで浸水が想定されているなど、非常に衝撃的

な内容です。市民に知らせ、理解をいただくこと、新たな対策に

取り組むことが必要だと考えますが、見解を伺います。

２　民間事業者からの支援について 　台風・大雨被害の後、全国から多くの支援が寄せられました。

本市から支払いをした６社の金額と内容を伺います。

市長公約について １　公約「誰でも学びなおせる「君津市民中 　石井市長の改革も進んでおります。公約「誰でも学びなおせる

　学」の開校」について 「君津市民中学」の開校」について、当選直後の議会でも実現に

意欲を示されましたが、その後公式サイトから削除されていま

す。削除した理由を伺います。

２　公約「１００年寿命に対応する高齢者支援 　公約に「１００年寿命に対応する高齢者支援計画へ全面見直

　計画へ全面見直し」、「認知症無料検診」に し」と「７０歳以上の希望者に認知症検診を無料実施」とありま

　ついて すが、実現のスケジュールを伺います。



令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

３　公約「子育てしやすいまち」について 　子育てしやすいまちにするという石井市長に期待をしている若

い世代も多いですが、今回、内みのわ運動公園プールが廃止さ

れ、市民の不満が高まっています。教育費の増加など金銭的に余

裕がある若い世代は多くありません。多くの子育て世代が集うの

は君津中央公園と内みのわ運動公園のプールです。それはやはり

あまりお金を使わないで長く子どもと楽しく遊べる、貴重な施設

だからです。子育て支援センターも、指定管理者は頑張って努力

されていますが、空き公共施設の再利用であり、駐車場も狭いで

す。妊産婦支援や保育園についての政策は進んでいます。しかし

他の分野の政策に比べ、妊産婦や保育園以外の、子育て世代の暮

らし、子どもと一緒に遊べる広い場所づくりへの支援が十分でな

いという声について、市長はどうお考えになるのか、公約の子だ

から祝金の拡充の実現見通しとあわせて伺います。

安全な保育園にす 待機児童と老朽化した園舎の安全対策について 　最新の待機児童の数と、耐震性がなく老朽化している保育園

るために が、安全対策工事によっていつ安全になるのか伺います。

消防政策について 消防団員とその家族の支援のために 　消防団車両の初期不良について、市民からは憤りの声が上がっ

ています。その検証結果について伺います。また、各消防団の運

営を支える運営交付金のほとんどを保険代として回収している現

状がおかしいという指摘を受け、どう改善したのか伺います。ま

たホース乾燥塔の安全化率を伺います。

　特に山間部の消防団は職場が近くなく、戸数が少ないため、自

治会からの支援も市街地と比べ少ない一方で、担当面積は広く、

その負担は大きいと考えます。これは再編を行っても変わりませ

ん。消火栓点検・水利点検のルールを変えるなど、各種の具体的

な改善を行う必要があると考えますが、見解を伺います。
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令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

旧秋元小学校の新 民間活用について 　新しい公民館を清和地区の活性化につなげるためには、地区内

しい複合施設につ 外から人を呼び込む施設にする必要があります。また、民間企業

いて や芸術団体などの誘致、地域住民の役に立つサービスを入れる多

機能化が必要だと考えますが、見解を伺います。



令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

６ １１番 新型コロナウイル １　感染予防対策について 　新型コロナウイルス感染症は、一般的には飛沫感染、接触感染

船　田　兼　司 ス感染症について で感染するとされている。世界保健機構（ＷＨＯ）によると、現

時点において潜伏期間は１～１４日（一般的には約５日）とされ

予定日時 ており、閉鎖した空間で近距離で多くの人と会話するなどの環境

６月４日（木） では、咳やくしゃみなどの症状がなくても感染を拡大させるリス

11：00～11：45 クがあるとされている。また、感染ルートが不明な患者が増加す

る中、ＰＣＲ検査数を増やさなければ、新型コロナウイルスの感

染は収束しないのではないかと考えるが、本市における感染症予

防の取り組みと今後の方針について伺う。

２　医療体制の強化について 　新型コロナウイルス感染症患者の受け入れ体制と、感染爆発に

備えた対応として緊急に必要となる医療提供体制の整備等につい

て、柔軟かつ機動的に実施するための取り組みについて伺う。ま

た、フルフェイスマスク、防護服をはじめとした設備や備品、医

師及び看護師等医療スタッフの確保や、命がけともいえる新型コ

ロナウイルス感染症と戦う医療従事者に対する特別手当や心のケ

ア等の取り組みについて伺う。

３　個人事業主、中小企業等及び経済的困窮者 　新型コロナウイルス感染症の拡大の影響を受け、事業活動の縮

　への支援について 小や雇用への対応等、事業者の方々への支援及び離職や収入の減

少等により生活が困窮する者等に寄り添った包括的な支援の取り

組みについて伺う。また、新型コロナウイルス感染症の拡大を防

止するとともに、感染拡大の影響を受けている地域経済や住民生

活を支援し、地方創生を図る取り組みについて伺う。

４　児童・生徒等の安全確保と精神的ケアにつ 　新型コロナウイルス感染拡大防止対策と支援について伺う。ま

　いて た、本市は３月２日から５月末までの間、市立小・中学校の臨時

休業を実施したが、臨時休業に伴って生じた課題や、学校再開に

ついての対応について伺う。
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令和２年第２回君津市議会定例会一般質問通告一覧表
（個人質問）

通告
順序

議 員 氏 名 大　綱 細　目 質問の要旨

５　大規模災害時の対応について 　新型コロナウイルス感染症が収束しないうちに大規模災害等が

発生した場合、現在指定している避難所に避難することは感染拡

大を助長するとの懸念があるが、本市の対応と取り組みについて

伺う。

次期総合計画につ １　次期総合計画策定の進ちょく状況について 　昨年の大雨・台風災害の対応や、新型コロナウイルス感染症の

いて 対策に追われる中で、令和３年度に策定するとした新たな総合計

画の進ちょく状況、各種施策の策定、改定について伺う。

２　空き公共施設利活用について 　旧秋元小学校に清和行政センター、公民館、図書館分室等の社

会教育施設、清和保育園等の行政施設を複合化する方針が示され

たが、今後のスケジュールと取り組みについて伺う。


